

## Firmware hacké : la réponse de Microsoft

Soumis par robocop  
23-03-2006

Sur un blog américain, Microsoft a répondu ceci :

Le système de sécurité du noyau n'a pas été cracké. Cependant, on nous a rapporté que le protocole d'authentification entre le disque optique et la console pourrait être attaqué ce qui, si cela est vrai, pourrait permettre aux gens de jouer avec des copies illégales de jeux. Notre équipe de sécurité en est consciente et nous investiguons des solutions potentielles à ce problème. La plateforme XBOX 360 a été conçue pour être mise à jour et nous sommes prêts à répondre de la manière appropriée et nous identifierons toute activité non autorisée.

Tout le monde doit garder à l'esprit que Microsoft investit beaucoup de temps et d'effort pour s'assurer que les joueurs de Xbox apprécient la plus puissante et la plus réjouissante des expériences de jeu disponibles aujourd'hui. Les produits Microsoft Xbox originaux et non modifiés donnent aux joueurs de la confiance, sécurité, support et une expérience de jeu dynamique qu'ils attendent. Microsoft travaille avec un grand nombre de partenaires économiques officiels pour vendre et fournir des produits originaux Microsoft Xbox. Microsoft n'autorise pas ou ne supporte pas les produits ou les sociétés qui modifient ou changent la console XBOX de quelque façon que ce soit.

Tout est dit: mauvaise foi, tentative d'intimidation, mensonge. En résumé...même pas mal! Le combat s'engage avec Microsoft, 1 à zéro la balle au centre.